

ÉTUDE BIBLIQUE #231

DIMANCHE 21 AOÛT 2022

**THÈME : LE MYSTÈRE DE LA PAROLE DE DIEU :
NOURRITURE AU TEMPS CONVENABLE**

Dr. William Soto Santiago

Lundi 15 septembre 1997

Choluteca, Honduras

Écriture de base : Amos 8:11-14 / Saint Matthieu 4:4

**DIEU POURVOIT AUX BESOINS POUR
L'ACHÈVEMENT DE SON ŒUVRE FINALE**

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 7 septembre 2014

San Salvador, Salvador

Mais nous ne savons pas en quelle année du dernier millénaire, du septième millénaire depuis Adam jusqu'à présent, se produira la résurrection des morts et la transformation des vivants ; mais ça se produira au Dernier Jour, qui est le septième millénaire depuis Adam jusqu'à présent.

C'est pourquoi il vient une préparation de la part de Dieu, pour avoir la foi pour être transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau ; c'est pourquoi Dieu pourvoira à tous nos besoins, pour obtenir ces bénédictions.

Nous avons la Télébénédition, où nous sommes bien unis dans ce projet de la construction de la Grande Tente Cathédrale, où nous attendons une grande manifestation de bénédiction de la part de Dieu par Jésus-Christ en Saint-Esprit au milieu de Son peuple ; une bénédiction qui couvrira toute la planète Terre.

[...]

Le révérend William Branham a aussi parlé de la vision qu'il a eue de cette Grande Tente Cathédrale, la manifestation glorieuse de Christ, cette manifestation dans toute Sa plénitude, où Il a réalisé des choses qui ont été faites quand il a été sur la Terre. Il y aura des guérisons, des miracles et toutes ces choses ; et, surtout, la prédication de la Parole du Seigneur pour le Dernier Jour, qui donnera la foi pour être transformés — aux croyants en Christ — et être emmenés au Souper des Noces de l'Agneau.

Ce sera ce qui nous donnera la foi pour notre transformation : ce qui arrivera et ce que Christ prononcera par Son Esprit à Son Église, dans l'accomplissement de la Vision de la Grande Tente Cathédrale.

Par conséquent, nous désirons que Dieu pourvoie à nos besoins pour ce grand achèvement ; et qu'on conclue bientôt tous les travaux physiques qu'il faut faire, ce qui correspond à la partie physique que l'Église doit réaliser, pour que l'achèvement final vienne de la part de Christ au milieu de Son Église.

Ce que Dieu nous donnera, nous prononcera, sera ce qu'Il a prononcé à Jean l'apôtre dans Apocalypse, chapitre 10, quand Il est descendu du Ciel enveloppé d'une nuée et l'arc-en-ciel sur Sa tête ; et dans Sa main droite un Petit Livre ouvert, qui est le Livre qui avait été scellé de sept sceaux ; et Il a crié comme lorsqu'un lion rugit.

Pourquoi a-t-Il crié comme lion ? Parce que, pour ce temps, ce ne sera plus comme Agneau, Il ne sera plus Souverain Sacrificateur, mais Lion, le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs.

Et ce qu'Il nous prononcera là sera le mystère de Sa Seconde Venue, qui nous donnera la foi pour être

transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

C'est pour cette raison qu'il n'a pas été permis à Jean d'écrire ce que les Tonnerres ont prononcé, parce que le contenu des Tonnerres est le contenu du Septième Sceau d'Apocalypse, chapitre 8, verset 1 ; et, quand Il a été ouvert, dans le Ciel, il y a eu un silence, rien n'a bougé, un silence total pour que personne ne sache le contenu du Septième Sceau ; que personne ne connaisse le mystère de la Seconde Venue de Christ, pour qu'on ne puisse pas l'imiter ; parce qu'il surgit toujours des imitateurs qui essaient de faire obstacle au Programme Divin ; et certains, pensant qu'ils font bien, sont des instruments de l'ennemi et gênent le Programme Divin.

Rappelez-vous, au temps de Moïse, il s'est aussi élevé des opposants au Programme Divin ; au temps de Jésus aussi, au temps des apôtres aussi ; aussi, au temps des prophètes, il y a eu des opposants aux prophètes et à la Parole de Dieu qu'ils parlaient.

Il y aura toujours cette lutte. Et si l'ennemi ne sait pas ce que Dieu va faire, alors il ne peut pas l'imiter ; parce qu'une imitation, c'est quelque chose..., une copie de l'original, mais ce n'est pas l'original.

C'est que Dieu veut que ce soit Son Église qui connaisse ce mystère quand il lui sera révélé sous le Septième Sceau, quand il lui sera révélé sous le chapitre 10, 8 et 10 d'Apocalypse ; c'est-à-dire la Voix de Christ révélant ce mystère, parlant de façon consécutive dans Son Église en ce temps de la fin, dans l'étape d'or de l'Église, l'étape de Pierre Angulaire.

Dans les autres âges, Il a parlé et il y a eu un intervalle d'un âge à l'autre ; de cet intervalle d'un âge à l'autre, il

y a eu un instrument différent de Dieu pour chaque étape. Mais, au temps de la fin, Christ parlera de façon consécutive à Son Église, lui ouvrant le mystère du Septième Sceau et lui faisant connaître ce que Jean a écouté et qu'il ne lui a pas été permis d'écrire. Mais l'Église l'écouterà en ce temps de la fin, à la Venue de l'Ange Puissant qui descend du Ciel dans Apocalypse, chapitre 10 ; et cela, c'est la Venue du Seigneur à Son Église.

Il sera le Lion de la tribu, le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs. C'est pourquoi il est dit qu'Il a crié comme lorsque rugit un lion et sept tonnerres ont fait entendre leurs voix : parce qu'Il est le Lion de la tribu de Juda, le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs, comme Il apparaît dans Apocalypse, chapitre 19, verset 11 et suivants.

Donc, une grande bénédiction vient de la part de Dieu pour les croyants en Christ, pour l'Église du Seigneur Jésus-Christ au milieu du christianisme ; c'est pourquoi nous devons nous préparer devant Dieu, être attentifs au Programme Divin, attendant cet achèvement final de la part de Dieu dans et pour l'Église du Seigneur Jésus-Christ.

Quand cela se produira, l'Église du Seigneur sera déjà complète ; mais, pendant ce temps, on donne la possibilité aux personnes de recevoir Christ comme unique et suffisant Sauveur.